





### AI EMAIL SECURITY ANALYST

#### LAS CIBERAMENAZAS SE ESTÁN DESARROLLANDO RÁPIDAMENTE CONVIERTE A TUS EMPLEADOS EN CONDUCTORES SEGUROS EN LA CARRERA

Nunca antes habíamos vivido a un ritmo tan acelerado. Ya sea en lo que respecta a nuestras conexiones a Internet, los dispositivos que utilizamos a diario, la entrega de pedidos o la distribución de noticias, cada vez resulta más difícil estar al tanto de todos los cambios que se producen a nuestro alrededor.

La tecnología, especialmente la relacionada con la ciberseguridad, no es una excepción. Estamos en una carrera constante para desarrollar las formas más inteligentes y rápidas de anticiparnos y combatir todas las ciberamenazas imaginables. Y, mientras hacemos todo lo posible para aumentar nuestras posibilidades de alcanzar y mantenernos en el primer puesto, debemos recordar que no solo es nuestra tecnología, sino también nuestra gente la que está en esa carrera.

La carrera de la ciberseguridad no se trata solo de tecnología para combatir las ciberamenazas; también se trata de las personas y de cómo podemos hacer que compitan juntas junto con la tecnología.

#### ¿Y CÓMO LOGRAMOS ESTO?

Mediante el desarrollo de tecnologías innovadoras que crean situaciones de beneficio mutuo en las que los usuarios se involucran y mejoren, fortaleciendo una postura de seguridad de una empresa.

¿Y el mejor punto de partida? Lo mismo que para la mayoría de las ciberamenazas: el buzón. Cada usuario tiene la opción de denunciar los correos electrónicos que considere sospechosos, lo cual es un componente esencial en cualquier estructura de seguridad. Pero ¿qué sucede con un correo electrónico reportado desde el punto de vista del usuario? Nada: esa es la desafortunada respuesta más común. El usuario denuncia un correo electrónico y no recibe comentarios, sin saber si el correo electrónico era legítimo o malicioso, y si su informe hizo algo.

Esta falta de feedback y transparencia puede ser muy desalentadora y evita que los usuarios denuncien correos electrónicos por completo, lo que lleva a unas implicaciones de seguridad:

- → Los usuarios se vuelven insensibles a los correos electrónicos maliciosos.
- » Los usuarios no aprovechan una formación invaluable sobre las mejores prácticas de seguridad.
- » Los equipos de SOC no son conscientes de que los correos electrónicos maliciosos llegan a los buzones de correo de los usuarios y pueden pasar por alto ataques a mayor escala dirigidos a varios usuarios.



#### ¿CÓMO RESOLVEMOS EL PROBLEMA?

Haciendo que los correos electrónicos de denuncia sean valios os tanto para la empresa como para los usuarios.

Hornetsecurity logró esto mediante la introducción de una solución que automatiza completamente el análisis y la respuesta a los correos electrónicos reportados por los usuarios.

# DEJA QUE **AI.MY**AUTOMATICE ANÁLISIS Y LA RESPUESTA A LOS CORREOS ELECTRÓNICOS REPORTADOS



Los administradores de una empresa con 1000 empleados



Revisan manualmente alrededor de 333 correos electrónicos reportados al mes



Dedicando 55 horas de media



Cada vez que un usuario denuncia un correo electrónico, el AI Email Security Analyst de Hornetsecurity lo analiza, de forma automática, en busca de contenido malicioso y le da al usuario un feedback instantáneo.

Ya sea que el correo electrónico se considere malicioso o seguro, Al Email Security Analyst proporciona una investigación detallada de por qué, incluyendo consejos sobre cómo tratar los correos electrónicos sospechosos.

## CON ESTA SOLUCIÓN SIMPLE PERO PODEROSA, ESTÁS A UN PASO DE:

- <u>Permite a los empleados recibir automáticamente un análisis basado en IA de sus informes por correo electrónico.</u>
- » Formarlos en las mejores prácticas de seguridad de correo electrónico y ampliar el conocimiento de seguridad de IT.
- » Liberar recursos de SOC que de otro modo se gastarían en revisar manualmente los correos electrónicos.
- » Mejorar los servicios de seguridad del correo electrónico gracias a la automatización y el feedback instantáneo.



# AI EMAIL SECURITY ANALYST FORMA PARTE DEL NUEVO 365 TOTAL PROTECTION PLAN 4

El nuevo Plan 4 se ve mejorado gracias al Al Cyber Assistant, una herramienta de seguridad automatizada que ayuda a los usuarios finales y a los administradores en sus operaciones diarias, garantizando una comunicación segura y reduciendo la carga de trabajo.

El Al Cyber Assistant evoluciona continuamente gracias a nuestra tecnología de aprendizaje automático, lo que proporciona un apoyo inestimable.





Descubre el futuro de la ciberseguridad con una demo de la solución más completa para Microsoft 365 del mercado.